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～魅力あるアイデンティティの創造を目指して～～魅力あるアイデンティティの創造を目指して～

　平成 27年の第 1回目になる１月例会では『筑西市の人口減少』

について討論会を行いました。    

内容は各委員会ごとに分かれて減少していく要因、そしてその対

策案を議論し、その内容を模造紙に書き上げ、５分程度で発表して

頂きました。     

　参加者が真剣な表情で意欲的に発言されている様子から今回の

企画が改めて有意義であると感じる事ができました。議論した内

容は整理して筑西市に提言書として提出致しました。

　第２部の懇親会ではプレミアム焼酎『森伊蔵』を飲みながら、和

やかな雰囲気でまちづくりに対する沢山の意見交換が出来たと思

います。

　最後に、例会にご参加・ご協力頂きました皆様に感謝申し上げ、

報告とさせて頂きます。

例会のスケジューリングシート例会のスケジューリングシート

「まちづくりが出来る人づくり」「まちづくりが出来る人づくり」

委員長　鈴木千弘2015年1月21日 主管　協働のまちづくり委員会 委員長　鈴木千弘2015年1月21日 主管　協働のまちづくり委員会

1月例会



協働のまちづくり委員会協働のまちづくり委員会 青少年育成委員会青少年育成委員会 会員交流委員会 総務広報委員会会員交流委員会 総務広報委員会

ディスカッションのまとめディスカッションのまとめディスカッションのまとめ

●乾杯の音頭は高田直前会長より乾杯の音頭は高田直前会長より
●懇親会では“森伊蔵”を嗜みながらまちづくりのあり方を語り合いました●懇親会では“森伊蔵”を嗜みながらまちづくりのあり方を語り合いました

同友クラブメンバーの貴重な意見が多数寄せられました

人間力向上委員会 対外ネットワーク委員会人間力向上委員会 対外ネットワーク委員会

●小嶋会長の会長挨拶

●司会を務める杉山委員

●鈴木委員長の委員長挨拶

●閉会の言葉　飯田副委員長●総評・中締め　笠倉副会長

●開会の言葉、内容説明は
　 清水運営幹事から

●小嶋会長の会長挨拶

●司会を務める杉山委員

●鈴木委員長の委員長挨拶

●閉会の言葉　飯田副委員長●総評・中締め　笠倉副会長



●知事を囲んでの撮影　　恒例となる記念行事となり、参加者の楽しみのひとつにもなりました。

●関会頭の乾杯の挨拶で懇親会がはじまりました。

須藤市長様
　　合同懇談会の開催を慶ぶ小嶋会長からの挨拶

橋本知事挨拶では、世界情勢についても触れながら、 産業振興など県が進めている主要プロジェクト
について話して頂きました。

田所衆議院議員様 福島衆議院議員様

来賓挨拶

（代理　木内副市長様）

2月例会
報　告

橋本知事を囲んでの合同懇談会
2015年２月18日　 主管　対外ネットワーク委員会 委員長　村田　一倫



今回も橋本知事はすべてのテーブルを回って下さいました。ありがとうございました。

  

  

■開催日時:平成27年4月28日（火）

■会　　場 :ダイヤモンドホール

■受付開始:19：00

■開　　会:19：30

  ●追伸　平成27年度年会費の引き落としを5月21日に予定しておりますので、
 　指定口座の残高のご確認をお願い致します。

　本年も２月例会として知事を囲んでの合同懇談会を開催致しました。

同友クラブ、下館JC、下館YEGが共催で、１２３名の参加者が集い、橋本知事による県政の様々な話

しに耳を傾けました。

　地域の発展を想うそれぞれの立場の方々が一堂に集う本会は、垣根を越えた連携に、意見交換に重

要な場として改めて必要性を再認識致しました。

　最後にご参加頂きました会員の皆様、ご協力頂いた各団体、関係者の皆様に感謝申し上げ報告とさ

せて頂きます。ありがとうございました。

同友クラブ会員の皆様におかれましては、ご健勝のことと存じます。

さて、平成27年度定時総会を下記の日程で開催いたしますので、皆様

ご参加頂きますようよろしくお願い致します。

    
※総会終了後は、懇親会を予定しておりますのでお車でのご参加はご配慮下さい。

主管　総務広報委員会平成27年度定時総会のお知らせ

最後は３団体揃っての記念撮影。おつかれさまでした。
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